JUEVES ESPECIAL MEJORES CENTROS EDUCATIVOS 30 DE ENERO DE 2025

Innovación y Valores

La fórmula del éxito en Santa María del Camino









El colegio Santa María del Camino destaca por su interesante conjunción entre la innovación educativa como motor de progreso, los valores fundamentales como esencia para construir buenas personas y el trato individual, personal y cercano tan necesario para crear un entorno seguro en el que cada alumno se sienta valorado.

ituado en la colonia Puerta de Hierro, en la zona oeste de la ciudad de Madrid desde su origen, hace ya más de 70 años, el colegio se encuentra en un entorno natural excepcional, rodeado de zonas verdes y colindante con el monte de El Pardo, uno de los mayores pulmones verdes de la ciudad. A su vez, se ubica en un entorno seguro, dentro de una urbanización tranquila, sin tráfico y con seguridad privada las 24 horas del día.

Formación integral

Los principios pedagógicos de Santa María del Camino fueron revolucionarios desde sus inicios. El centro del proyecto educativo desde su origen ha sido el niño y su formación completa como persona. Con un objetivo principal: convivir en un ambiente de cercanía, cordialidad y respeto.

Hoy, Santa María del Camino es un Colegio Internacional, privado y mixto, que ofrece educación desde el primer ciclo de Educación Infantil (1 año) hasta 2º de Bachillerato (18 años). El colegio forma parte de la prestigiosa Red de Colegios del Mundo IB y está autorizado para impartir el Continuo de los Programas del Bachillerato Internacional (IB) desde el compromiso con una educación internacional rigurosa y de calidad asentada en unos sólidos valores tradicionales.

Metodologías activas

Las metodologías activas son fundamentales en el proceso educativo, ya que promueven un clima positivo de aprendizaje donde los estudiantes se sienten motivados y comprometidos. En este sentido, en Santa María del Camino se fomenta la búsqueda de la excelencia en cada uno de los alumnos, siempre desde un enfoque muy personalizado que cuida tanto el proceso de aprendizaje como el bienestar emocional del estudiante.

Aprender haciendo permite que los alumnos no solo adquieran conocimientos teóricos, sino especialmente que los apliquen en situaciones reales. Este enfoque práctico estimula la curiosidad y la creatividad, al mismo tiempo que promueve la colaboración y el trabajo en equipo, habilidades esenciales en el mundo actual.

Mirada Internacional

Como Colegio Internacional, la presencia de los idiomas tiene un gran protagonismo en el proyecto de Santa María del Camino, donde conviven el castellano, el inglés y el francés desde las primeras etapas. El centro imparte todos los Programas de Bachillerato Internacional y confiere un peso importante a las lenguas en su modelo educativo

En el Programa de la Escuela Primaria (PEP) o Primary Years Programme (PYP) el inglés se utiliza durante toda la jornada escolar como lengua vehicular en todas las áreas de conocimiento y convive con el castellano en la construcción de la lecto-escritura y la secuenciación lógico-matemática. Además, desde los 3 años nuestros alumnos se familiarizan con el francés desde un planteamiento lúdico y estimulante. En este periodo se emplea la metodología Rocket Phonics en el área de inglés, un método del que somos pioneros y que utilizan un gran número de colegios de Reino Unido para la enseñanza de esta lengua desde un planteamiento multisensorial.

En El Programa de Años Intermedios (PAI) o Middle Years Programme (PYP) el inglés sigue teniendo un gran protagonismo, no solo a través de las sesiones dedicadas a perfeccionar el idioma, sino también como lengua de comunicación en otras asignaturas. En esta etapa educativa los alumnos se distribuyen en grupos reducidos y se organizan por niveles de competencia idiomática, buscando conseguir así el mejor aprovechamiento del aprendizaje en cada uno de ellos. Paralelamente, se continúa ofreciendo el francés como tercera lengua, lo que permite a los alumnos seguir afianzando su conocimiento de este idioma.

Ya en el Programa Diploma (PD) de Bachillerato, el uso del inglés está perfectamente adquirido y permite que todos los alumnos puedan cursar la asignatura de English B en nivel superior (HL) además de otras disciplinas como Business & Management, Biology o Computer Science, a su elección.

Educación en valores

Uno de los pilares fundamentales del Colegio Santa María del Camino es brindar a sus alumnos una sólida educación en valores, centrada en la persona v en el desarrollo de sus virtudes humanas desde un profundo sentido cristiano. "Tenemos por objetivo que nuestros alumnos se sientan felices, que sientan el Colegio como su familia y así poder acompañarles de cerca en su proceso de crecimiento. Ideales como el respeto a los demás, la solidaridad, la honestidad envueltos en un ambiente de sano optimismo y de alegría son clave en nuestro trabajo diario", explican desde la dirección de un centro que se define como familiar y cercano donde la confianza, el respeto y el cariño favorecen la convivencia.

Perspectivas

De cara al futuro, los responsables de Santa María del Camino apuestan por consolidar su comunidad internacional en profesorado y alumnado, fomentando acuerdos con instituciones internacionales y con otros colegios de la organización IB. Además, el colegio quiere poner en valor el ser una comunidad educativa sólida con más de 70 años dedicados a la formación de alumnos que contribuyen con su compromiso a hacer de esta sociedad un entorno mejor.

smc.edu.es